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LIEBE FREUNDE! 
Das Jahr 2020 ist leider als „Katastrophenjahr“ infolge der Pandemie und die damit 

verbundenen Einschränkungen zu Ende und wir hoffen, dass das neue Jahr 2021 

wieder zur Normalität zurückkehrt! 

 

Wir haben im heurigen Jahr natürlich sehr große Veranstaltungen geplant und dazu 

benötigen wir nicht nur finanzielle Unterstützung, welche wir hoffentlich vom 

Verband und Land bzw. eventuell Gemeinde und Fremdenverkehrsverein erhalten 

werden, sondern auch eure Mithilfe bei der Durchführung dieser 

Großveranstaltungen.  

Die Arbeiten beginnen im Frühjahr (März – falls es die Witterung erlaubt) mit der 

Säuberung und kleinen Sanierung unserer Bahnen. Wir werden rechtzeitig den 

Termin bekannt geben.  

 

Das vorverlegte 23. Internat. Weinland-Wanderpokal-Turnier, welches am  

26.- 27.Juni.2021 stattfinden wird, ist die 1. große Herausforderung, wo wir doch 

auch einige Tage vorher mit Freunden auf unserer Anlage verbringen wollen! 

 
Bereits wenige Tage später – am 13.07.2021 – finden auf unserer Anlage die  

ÖM-JUGEND- und ÖSTM – ZÄHLWETTSPIELE statt und es folgen am 

17.07.2021 die KO-BEWERBE! 

 

Wir wollen würdige ERÖFFNUNGS- und SCHLUSSFEIERN bieten und werden 

diesbezüglich mit JUFA HOTEL im Veranstaltungssaal Vereinbarungen treffen! 

 

Die Ausschreibungen bedürfen eine Menge an Vorbereitungsarbeiten, da diese ja 

auch mit Werbungen, welche von Firmen eingeholt werden müssen, finanziert 

werden sollen. Letztlich soll nicht nur ein sportlicher Erfolg für uns bleiben, sondern 

auch finanziell soll es keine zusätzliche Belastung werden! Dazu benötigen wir 

SPONSOREN und ich bitte euch diesbezüglich bereits jetzt Firmen zu finden, welche 

uns unterstützen könnten! 

 

Die Termine und neue Infos könnt Ihr wie immer auf unserer Homepage unter 

www.mgv.seefeld-kadolz nachlesen! 

Niederösterreich

http://www.mgv.seefeld-kadolz/


 

Ich möchte mich aber am Ende dieses vergangenen Jahres auch bei unseren eifrigen 

Helfern besonders bedanken!  

Dies waren bei den Umbau- und Sanierungsarbeiten hauptsächlich PETER 

SCHICHTA, THOMAS ZEINIGER und meine Wenigkeit! 

Natürlich haben gelegentlich auch andere Vereinsmitglieder mitgeholfen, dafür 

ebenfalls ein herzliches Dankeschön! 

Auch die Wochenenddienste möchte ich erwähnen, wo verschiedene Mitglieder 

(Thomas, Peter, Elisabeth und ich) ausgeholfen haben! 

 

Ein großer Dank auch an Günther, welcher unsere Vereinshomepage bestens betreut 

und meine Mitteilungen immer am laufenden hält!  

 

Wie bereits vorher erwähnt, konnten wir im abgelaufenen Jahr infolge der 

Förderungen schöne Mehreinnahmen erzielen und der Kassenbericht, welchen ich 

heute erstellt habe, zeigt ein sehr gutes Ergebnis! 

Es sind im ordentlichen Kassenbudget Mehreinnahmen von über € 5.000,- erzielt 

worden. Es konnte auch eine „kleine Rücklage“ gebildet werden, da wir vom Land, 

ASKÖ UND FREMDENVERKEHRSVEREIN eine Förderung für den Umbau 

erhalten haben. Auch der Obmann beteiligte sich mit SPENDEN für den UMBAU! 

 

Ein großartiger DEAL ist mir mit dem AMS NÖ gelungen, wo wir für die Aufsicht 

unserer Anlage Frau EFFLER INGE anstellen konnten, welche alles super sauber 

gehalten hat und auch die Anlage mit Schlägerausgabe und Kassenführung bestens 

betreute! Auch das war ein kleiner Gewinn, trotz Lohnzuzahlungen, welche wir mit  

€ 400,-- monatlich an AMS leisten mussten! 

Leider steht INGE infolge Pensionierung nicht mehr zur Verfügung! 

Wir können nur hoffen, dass es auch im heurigen Jahr diese Förderaktion für 

Beschäftigungen geben wird, da wir unbedingt eine Aufsicht benötigen! Es ist noch 

nicht sicher, wer das „Sportstüberl“ heuer verpachtet bekommt, da ich annehme, dass 

es nicht mehr an den bisherigen Pächter vergeben wird. 

 

Ich hoffe, ihr seid alle gesund und habt das vergangene Jahr gut verbringen können. 

Es gab unter unseren Mitgliedern leider auch einige Krankenhausaufenthalte und 

Operationen, doch hoffe ich, dass alles gut überstanden wurde. 

Auch ich war davon betroffen und darf dafür die ersten drei Feberwochen auf Kur 

nach Bad Vöslau fahren!!! 

 

In diesem Sinne möchte ich allen ein gutes gesundes neues Jahr wünschen und ich 

hoffe, wir sehen uns zuversichtlich bei unseren Sportveranstaltungen – sofern die 

Epidemie es zulässt – vollzählig wieder! 

 

Mit sportlichen Grüßen: Georg Jungmayer, Obmann - Seefeld-Kadolz, 08.01.2021  


